

Comité Seguridad y Salud Laboral: Hasta cuando tenemos que esperar...

Desde el comienzo de la pandemia y dentro del marco del Comité de Seguridad y Salud Laboral (CSS), hemos tratado entre otros puntos, la importante cuestión de la valoración del personal sensible al Covid19 a la hora de la reincorporación al trabajo presencial.

Y desde ese mismo momento, hemos elevado al Servicio de Prevención y al Área de Relaciones Laborales, las quejas que nos habéis hecho llegar acerca de la muy deficiente valoración de QuirónPrevención.

Las “valoraciones” de estos “profesionales de medicina del trabajo” se realizan por vía telefónica, en llamadas de 3 minutos, sin los informes médicos que la persona aporta o sin tenerlos en cuenta, terminando con la gran mayoría de las personas valoradas llamadas al trabajo presencial.

Es evidente que el mejor médico de un enfermo crónico, es el propio enfermo, que se cuida para llevar la vida más normalizada posible y que en circunstancias normales, puede trabajar presencialmente sin problemas.

Pero no vivimos actualmente en unas circunstancias normales. VIVIMOS EN PANDEMIA. Y tenemos que cuidarnos todos y todas y más a los grupos sensibles al COVID.

En la última reunión del CSS del 17.09., solicitamos información relativa a las valoraciones que está realizando QuirónPrevención con ejemplos concretos de personas trabajadoras a las que se las había valorado tal y como hemos indicado anteriormente.

Tal es la fecha en la que todavía estamos a la espera de que se nos informe al respecto, algo tan importante como la vigilancia de la salud de las personas trabajadoras debería conllevar una gestión más ágil y prioritaria.

¿Cuánto más tenemos que esperar para que el Servicio de Prevención de Caser acelere este tema con la empresa que además se va a encargar de nuestros reconocimientos médicos?

Desde CCOO no nos cansamos de insistir en el tema y no dejaremos de hacerlo, por ello os invitamos a que nos hagáis llegar todas las experiencias que hayáis vivido con QuirónPrevención con el fin de tratarlas cuantas veces sea necesario en las reuniones del CSS.

Desde la Sección Sindical de CCOO...una vez más...trabajamos para todos y todas.

**Si tienes cualquier duda,
contacta con nosotras en
ccooss@caser.es**

